

Sampaikan Pesan Pemilu Sejuk dan Damai 2024, Polsek Sumber Polresta Cirebon Gelar Jumat Curhat di Pkm Watubelah

Panji R - CIREBON.INDONESIASATU.ID

Nov 10, 2023 - 13:28



KAB. CIREBON - Dalam menyerap aspirasi masyarakat dari semua kalangan secara langsung yang ada di Wilayah Kecamatan Sumber Kabupaten Cirebon, Polsek Sumber menggelar program Jum'at Curhat yang dilaksanakan oleh Waka Polsek Ipda Amir dan Kanit Binmas Ipda Tince Kartika.

Program Jum'at curhat pada hari ini dilaksanakan di Pkm Watubelah , bersama Petugas Nakes dan para kader posyandu diwilayah kerja puskesmas Watubelah Kel Watubelah Kec Sumber Kab Cirebon Jum'at (10/11/2023).

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman S.I.K., M.H melalui Kapolsek Sumber Akp Yuliana SAB.,M.Si mengatakan, program Jum'at Curhat bertujuan menampung informasi dan aspirasi masyarakat terkait pelayanan serta kamtibmas dan juga mengajak untuk menjaga Harkamtibmas di Kec Sumber agar tercipta situasi yang aman dan kondusif.

"Jum'at Curhat adalah sebagai sarana Polri dalam hal ini Polsek Sumber bisa bertemu langsung dengan masyarakat, agar masyarakat bisa menyampaikan keluhan terkait permasalahan yang terjadi," ujarnya.

"Jadi, program Jumat Curhat ini kita bisa memberikan langsung informasi dan win win solution kepada masyarakat yang ada permasalahan," sambungnya.

Kegiatan ini dilaksanakan secara rutin setiap hari jumat, karena ini sebagai sarana yang efektif dengan melihat langsung permasalahan yang ada dilapangan, serta mengajak semua stage holder dan semua elemen masyarakat untuk terus bersinergi bahu membahu untuk menjaga Harkamtibmas yang aman dan kondusif diwilayah.

"Kita terus mengingatkan warga untuk berpartisipasi aktif dalam pemilu, menggunakan hak pilihnya dengan bijaksana", terang Kapolsek.

"Tidak terprovokasi oleh isu-isu juga berita hoax yang dapat memecah belah masyarakat menjelang Pemilu 2024, ", sambungnya.

Dengan adanya giat Jum'at curhat ini sangat berpengaruh positif demi mencari solusi dan kecepatan penyelesaian masalah yang banyak terjadi di masyarakat. Tidak hanya Polres, jajaran Polsek termasuk Polsek Sumber juga melaksanakan kegiatan yang sama.

"Dengan menerima masukan dan informasi dari masyarakat, kami dapat berbenah lebih baik lagi kedepannya sehingga sesuai seperti yang diinginkan masyarakat," terangnya.